



Archéologie Médicale

MÉMOIRE SUR LE MODE DE CAPTAGE ET L'AMÉNAGEMENT DES SOURCES THERMALES DE LA GAULE ROMAINE, avec figures dans le texte, par le Dr Humbert MOLLIÈRE. — Lyon, Auguste Cote, libraire, place Bellecour, 3.

Si les études archéologiques n'étaient qu'une occupation oiseuse, on pardonnerait à des hommes livrés par état à des travaux de la plus haute gravité de chercher en elles une apaisante distraction. Heureusement elles sont plus que cela : elles offrent entre autres avantages, celui de rectifier les idées, que nous nous sommes formées des civilisations anciennes, et celui de nous donner parfois d'utiles enseignements. La médecine même qui paraît être à son aurore, tant les travaux de chaque jour agrandissent son domaine, peut y puiser des indications précieuses, mais pour les chercher il faut, au moins il est bon, d'être à la fois médecin et archéologue et dans notre ville peu de personnes me semblent avoir été préparées à ces doubles fonctions mieux que le docteur Humbert Mollière. Médecin des hôpitaux, porté naguère par l'estime de ses collègues à la